

福岡北ロータリークラブ 創立30周年によせて



日本ボイスカウト
福岡第14団
団委員長
坂本 宣由

この度、福岡北ロータリークラブ創立30周年をお迎えになり、誠におめでとうございます、心よりお喜び申し上げます。

私どものボイスカウト福岡第14団は福岡北ロータリークラブ創立時に記念事業として昭和59年12月に発団し今年で30周年を迎えることが出来ました。

発団以降30年間の長きに亘り御支援頂きありがとうございます。14団が現在存続しているのも福岡北ロータリークラブ様のお陰であると深く感謝する次第です。

又、活動の中で特に60キロハイク・30キロハイク等にも御支援・御参加を頂き子供達に多くの経験と感動を与える事が出来ております事についても感謝する次第です。

昨年は菊スカウトが2名、田原ベンチャースカウトが福岡県代表として韓日フォーラムに参加し韓国遠征に行きボイスカウト最高位の富士スカウトに進級しました。3月の東北大震災時には14団全員で募金活動を行い義援金を送ることが出来ました。少しずつではありますがより良き社会人の育成が出来てきたのではないかと思っています。

さて、子供達を取り巻く環境は大きく変化しています、ボイスカウトでは家庭、学校ではなかなか学べないさまざまな活動を自然の中で、年齢の異なる

仲間と行うことで、青少年の健全な心と体を育てています。

今後、ますます我々の活動が必要とされる時代が来ると思います。

これからもボイスカウト福岡第14団は皆で協力し40・50年と発展する団にしていきたいと考えています。

その為には福岡北ロータリークラブ様との関係強化が大切です

今後も、引き続き活動にご理解ご支援賜りますよう宜しくお願い申しあげます。

最後に福岡北ロータリークラブ様の今後ますますの発展と、会員皆様のご活躍・ご健康をお祈りしてご挨拶とさせていただきます

創立30周年誠におめでとうございます。